



ARRÊTÉ

relatif à la dénomination d'une place sur le territoire de
la Ville de Genève

16 avril 2014

LE CONSEIL D'ÉTAT

Vu le règlement sur les noms géographiques et la numérotation des bâtiments du 30 septembre 2009 ;

vu la proposition de la Ville de Genève du 23 février 2014 ;

vu le préavis favorable de la commission cantonale de nomenclature du 18 mars 2014,

ARRÊTE :

1/ Il est donné le nom de : **Place Charles-STURM**

à la place qui borde la rue Charles-STURM.

Né à Genève d'une famille originaire de Strasbourg, Charles-François Sturm (1803-1855) fut un célèbre mathématicien du XIX^{ème} siècle. Après un premier séjour à Paris comme précepteur dans la famille du duc de Broglie, il revint à Genève et rédigea avec Colladon le "Mémoire sur la compressibilité des lipides", il fut couronné par l'Institut de France en 1827. Reparti à Paris en 1830, il devint, à 33 ans, membre de l'Académie des sciences, professeur à l'Ecole polytechnique et à la Faculté des sciences. Il a laissé de nombreux travaux de mathématiques.

Le code voie de cet artère d'art est 64033.

Entrée en vigueur de cette dénomination : immédiate

2/ Cette dénomination doit être utilisée uniformément dans les relations officielles, ainsi que dans tous les supports d'information officiels.

Communiqué à :

CHA	1 ex.
DALE	1 ex.
DF	1 ex.
DSE	1 ex.
FAO	1 ex.



Certifié conforme,

La chancelière d'Etat :

A handwritten signature in black ink, appearing to be "A. G. H.", written over the text "La chancelière d'Etat :".